furent-ils engagés dans les ruines, que l'effet du narcotique se produisit ; Farandoul sentit tout à coup ses jamhes fléchir et sa tête tourner. il soisit le bras do Coriolan et sit encore

quelques pas. Colui-ci l'entraina rapidement derrière un groupe de colonnes, à l'entrée d'une salle souterraine. Arrivé là l'arandoul s'assaissa tout à sait et le marabout arabe se trouva juste à point pour le recevoir dans ses brus, Deux Arabes, sortant de la salle, saisirent Farandoul endormi par la tête et par les jambes et coururent rejoindoux dromadaires cachés non loin de là.

Cinq minutes après les Arabes et Farandoul endormi galopaient dans la plaine dans la direction de Syout, où ils arrivaient après six heures de COUTSQ.

Coriolan triomphant avait rejoiu t la caravano sans chef et prenait part avec un sourire satanique aux recherches de nos amis désolés.

Le marabout arabe avait touché uno grosso somuie, et comine c'était un hommo conseiencicux, il était de cidé à exécuter conciencieusement les ordres de Ceriolan ; aussitôt arrivé a Svout, il achèté une pièce d'étoffe et remonta sur son dromadaire avec Farandoul toujours endormi et bien en voloppé. En deux heures, le dremadaire atteignit à travers les plaines de sables les grottes de Samoun, ces anciennes nécropoles égyptiennes rem-plies de millions et de millions de momics, représentant à peu près toutes les anciennes populations de l'Egypte, venues generations par generemplir de leurs boites profondours incomucs.

Le marabout cut beaucoup de mal

pour descoudre à lui tout seul le corps de Farandoul dans la premièr galerie, mais en homme consciencieux, il n'é pargua pas ses peines. L'arvenu aux salles souterraines, il alluma une torche et chercha dans l'amonectiement des momios une boite blem closé qui lui parut aller à la taille do notre héros. La boite découverte, il en tira le pauvre diable qui l'habitait, un sieke cigneur tout doré et peinturluré, et

le remplaça par Farandoul. La pièce de toile achetée à Syout l'ut découpée en baudelettes, et servit à envelopper notre ami dans un réseau fortement serré. Les préparatifs terminés, le marabout assujettit le couvercle et poussa la boîte dans un an-

glo de la galerie.
Cela fait, il se frotta les mains avec

un sourire de satisfaction.

—Allah! dit-il, la chose est loyalemont faite, le seigneur chrétien peut être tranquille, son ennemi ne paraî-tra pas avant l'époque convenue. Il a dit un ou deux ans..... cependant, j'y pense, le shrétien m'a bieu payé, il a peut-être droit à une petite satis-faction en plus?... Oui, c'est cela, je laisserai son ennemi pendant trente ou quarante ans; comme j'ai toujours 6té bon musulman; je serai probablement dans le paradis de Mahomet à octte époque, mais j'aurai soin, dans mon testament, d'ordonner à mos fils d'allor délivrer l'infidèle.

(A continuer.)

Il y avait un homme à Messine qui avait opouse sing femmes, dont il fut acouse, pris et mene à la justice, où sans attendre les tourments il confessa la vérité. Le juge lui demanda pourquoi il avait épousé taut de femmes, « l'eur en scouver une bonne, dit-il, s'il était possible, et m'arrêter à elle, » Alors le juge pliqua en souriant : a se tu n'en trouves de bonne en ce monde, tu en iras chorcher en l'autre ; n et le condamna à être pendu en aisant;

Un vice non puni S'aceroit à l'infini,

Un marguillier de village, rendant compte de l'argent qu'il avait déboursé pour l'ernement de l'église mit entre autres articles ; a Itom vingt sols pour avoir pendu quatre anges au-des-sus du grand autel. »

Le Canard

MONTREAL, 23 JUIN 1883

Le CAMARD parait tous les samedis. L'abon-nement est de 50 centins par année, invariable-nent payable d'avance. On ne prend pas d'a-somment pour moins d'un an. Nous le ven-lous aux agents huit centins la douzaine, payable ous ies meis.

us res mois. Vingt par cent de commission accordée à toute proune qui nous fera parvenir une liste de nq abonnés ou plus.

Annonces: Première insertien, 10 centins par gne; chaque insertion subséquente, cinq contins ar ligne. Conditions spéciales pour les annonces long terme.

Mons. A. II. Gervais, de Haverhill, Mass. st autorisé à presdre des abonnements.

A. Filiaterault & Cir., Editeurs-Prepriétaires, No. 8 Rue Ste. Thérèse. Buite 125.

CAUSERIE

Je passais l'autre soir sur la rue Mignonne et comme j'arrivais près de a rue Amherst, une lauterne qui brillait dans l'obscurité frappa mes regards. Un des verres de cette lan-terne laissait voir une figure que je pris d'abord pour celle d'un évêque, mais on m'approchant davantage je reconnus le grand Luc Letellier de St Just, de triste mémoire. Je me trouvais en face de la salle de délibé. rations du fameux club politique qui

porte le nom de ce grand patriole.

J'entendais parler depuis si long-temps de cette institution et des insa nités qu'en y débite, que je ne pus résister au désir de constater tout cela par moi-même. Je pris brave-ment mon parti et j'entrai. On venait de terminer les affaires de routine et le président-un vicillard-anuonçait la discussion à l'ordre du jour. rait-il plus avantageux pour les con tribuables de donner un salaire aux échevins?" C'était comme on le voit un sujet de la plus haute actualité et qui promettait d'être excessivement intéressant. Mulhoureusement des trois discutants inscrits un scul était présent, et encore ne voulait-il pas parler. Le président lit tant d'instanecs auprès de lui, qu'il se décida. Il se leva, se rendit au fauteuil, déposa sa canne et son chapeau, se passa la main dans les cheveux, toussa, cracha, se gratta le bout du nez, ouvrit la bouche, et commença. " Messieurs dit-il, avec une emotion mal contenue, dans une circonstance comme celle-ci et pour traiter un sujet aussi dissicile il cât 6t6 à désirer qu'une voix plus éloquente que la mienne vous adres-sât la parole, mais, fort de mes convictions, je me lie à votre indulgance pour le reste. Devrait-en payer nos échevins? Voilà la question qu'il s'agit de résoudre et avant d'aller plus loin je réponds oui sans la moindre hésitation. En effet n'y a-t-il pas une analogie frappante entre les échevlus et les députés? ceux-ci sont nos représentants, nos mandataires auprès du gouvernement, nous les envoyons en chambre pour protéger nos intérôts. Ceux-là nous représentent devant le conseil de ville et ils ont là la même mission, le même devoir à remplir que les députés au Parlement. lls sont donc absolument dans le même cas, ils nous rendent autant de services et ils ont droit aux mêmes égards, à la même reconnaissance de notre part. Eh! bien, ne payons nous pas nos députés? Oui sans doute nous leur accordons une indemnité, et je me hate d'ajouter que nous avons raisen de le faire. Ces hommes laissent tout de côté pendant les périodes quelquelois assez longues de nos sessions parlementaires; ils quittent leur famille, abandonnent leurs affaires, s'exposent aux dangers et aunices, sexposent aux dangers et aux fatigues d'un long voyage pour se rendre à la capitale. Une fois rendus à leur poste, ils n'épargnent ni leur temps ni leur santé, se retranchant jusqu'au sommeil. Pour cux, plus de repos, plus d'amusements, plus de distractions, plus de plaisirs, du travail et toujours du travail! Et tout cela messiours, pour nous

être utiles, tout cels pour nons rea-

martyrs du dévouement? Je ne parlerai ni de traitement ni de sa-laire, car s'il fallait payer leurs fallait payer leurs services au prix de cequ'ils vanous serions dans l'impossibilité de le faire. Mais il n'est que juste de les rembourser des dépenses qu'ils sont obligés de faire pour nous, et c'est pour cette raison que l'indemnité parlementaire a été inventée. Eh bien, messieurs, ce que je dis des députés peut aussi se dire des cehevins.

Ils ont cux aussi, un long voyage

...c'est-d-dire, non, ils n'ont pas long voyage à faire... mais... mais il faut toujours qu'ils se rendent au conscil. Ils negligent cux aussi leurs affaires... c'est-à-dire, non, ils ne ne-gligent pas leurs affaires, puisqu'ils siégent généralement le soir, mais ils prennent nos intérêts......

-" Et quelquefois notre capital crie un des auditeurs qui depuis quolques minutes baîlle à se désarti-

culer la mûchoire. —" M. le président, fait le jeune orateur tout interloqué, je proteste

Le président rappelle à l'ordre le perturbateur malencontreux et le discours continue.

-Oui, Messieurs, ils prennent no tre capital... non... nos intérêts mais ils ue deivent pas etre payés pour cela, car c'est un honneur pour eux que d'occuper une position aussi nole et aussi élevée.

De plus, ils n'ont aucune dépense à faire pour aller au Conseil de ville, au contraire !... Ils n'ont donc d oit à aucune indemnité; ils ne sont pas dans le même cas que les députés qui cux, ont beaucoup de frais et je conclus de tout vela Messieurs, qu'on ne

doit pas payer nos députés. "
L'orateur balbutic encore quelques nots que je ne puis saisir et orerd son siége au milieu des applau dissements les plus enthousiastes.

N'est ce pas que voilà un jeune homme précieux, un logicien modèle. Il fait à lui scul tous les frais de la discussion! A force de parler et de raisonner il finit par se persuader à lui-mêmo qu'il est dans l'erreur, qu'il a tort, et il n'a pas honte de

J'admire cette franchise et cette ionnôteté et il n'y a qu'au club Letellier qu'on voit des choses comme celle-là. Aussi je me fais un devoir de lui adresser mes plus sincères félicitations.

La science et la femme sont des ouits de ressource. Sans en chercher la preuve.

Et tout cet univers et l'aller parcourant Dans cette histoire je la treu

Il s'agit d'un nouveau true fomi-

Certain icune pasteur d'une congrégation de Londres, tout ce qu'il y de plus collet-monté et qui se rapproche tellement de Rome que ses ministres font vou de rester garcons, recevait, il y a deux ou trois jours, la visite d'une très jolie jeune fille appartenant, au moins en apparence. a ce clan pseudo-aristocratique décoré en Angleterre du titre de "upper ten" et qu'on nomme en fran-çais, le dessus du panier. La belle avait couvert son frais visage d'une couche de poudre de riz et de mélansolie qui lui seyait à ravir.

Elle fit tant et si bion que l'Eliacin New-Yorkais lui rendît sa visite pour la consoler des chagrins poignants qu'elle lui avait abondammont confiés. Dès son entrée, Made-leine éplorée lui déclare à brûle pourpoint qu'elle est amoureuse folle

Elle sait bien que sa passion est inutile, puisque l'objet de son admiration a juré de décéder avoc son in-nocence baptismale ; elle en mourra, c'est une affaire entendue, mais elle le supplie avec des larmes de lui accorder au moins dans cotte suprême corder au moins dans court provide, ["et jo entrovue, qui n'aura pas de jumelle, ["et jo "le, r dre service. N'est-il pas juste alors un bon baiser, un seul, le premier, le

de récompenser de quelque manière dernier, celui sans lequel elle mourrait en désespérée.

Voyons, la main sur la conscience, qu'eussiez-vous fait, à la place de ce candide ministre heureux et si mal heureux à la fois ? Co qu'il fit, bleu!...... Le baiser fut donné. Madeleine versa le pleur de l'étrier, se confondit en remerciments et l'ex callent joune pasteur se retira, enchanté d'avoir sauvé une fime griffes de la désespérance.

Eh! bien, me direz vous, où est le true dans tout cela? Le true? attondez un pou. Lo lendemain le joune naïf recevait un charmant petit paquet parl'umé comme un buisson.. d'écrevis

Il l'ouvrit et pâlit affreusement co voyant sa propre photographic. — car tos impériales première grandeur Sa sainte personnalité avait été saisie instantanément par le traître Phébus, au moment précis ou elle déposait le fameux baiser sur les lèvres roses de la perfide Madeleine! Un billet, cerit d'une main fice et gaillarde, necom-pagnait l'envoi. L'infortuce se hûta do l'ouvrir, et en le lisant tout sor êtro fut saisi d'un épouvantable tremblement. La belle lui annongait qu'il y avait douze copies en tout de cette merveille de la science, et qu'elle les mettait généreusement à la disposition de son bien aimé révérend. pour la bagatelle de cent dollars chacune. " Si vous présérez vous en passer ajoutait Madeleine, je trouverai saci lement à les placer chez vos supéricurs ecclésiastiques. Ne vous gênez pas, cher ango; cela m'attristorai trop de vous voir soulleir pour celle qui vous aime si tendrement.

Le soir même, le bon jeune hom-me courait à la demeure de la rusée fillette, et achetait le tout sans marchander

Jurant, mais un peu tard, qu'on ne l'y prendrait [plus.

Le mot de la fin :

Un joune médecin de cette ville, aussi philosophe que spirituel, passait l'autre jour sur la rue Dorchester une fenêtre s'ouvrit tout à cour ct il fut inondé d'eau bouillante. I s'essuya, se sécha du mieux qu'il put et regagna sa demeure d'un pas chancolant. En le voyant arriver, le visa go gonfle of a moitie epile sa femme et sa mère se mirent à jeter les hauts cris et l'excitèrent à la vengeance, " Il faut les traduire devant le Recorder; tu as dû sans doute remarquer le numéro de la maisen; ces misérables doivent être punis et sévèrement punis. "- Mais non, je dois au contraire les remercier.

-Los remercier l'et de quoi ? —De ce qu'ils n'ont pas jeté la marmite ; car alors, au lieu de m'é-chauder la tête, ils me l'auraient casećo• i

On avait condamné à mort un paysan atteint et convaincu de crime. L'exécuteur ne se trouvant point ce jour-là, le juge assisté de ses officiers alla à l'église de la paroisse et fit sonner les cloches pour faire ussembler les habitants, lesquels étant accourus, il leur dit tout haut, qu'il y avait en la prison un homme condamné à mort; mais que le bourreau ne se trouvant point, s'il y avait quelqu'un en la compagnie qui voulût en servir on lui donnerait un écu avec la dépouille du patient. Il arriva qu'un bon drôle, passant par là, qui n'é-tait pas du lieu, accepta l'offre et fit l'exécution. Six mois après, repassant par le même endroit, il s'avisa de sonner les cloches et assembla la populace, à laquelle il dit : « Messicurs, il y a quelque temps que je passai ici, on me donna un écu pour pendre un homme et toutes passai ici ses hardes; s'il y a quelqu'un en la compagnic qui désire se l'aire pen-"dre, je le pendrai pour trente sols, "et je lui ferai grace de la dépouil-

-Un ouré de campagne, prêtre fort respectable, devant prêcher la passion dans son église, dit à son domestique Pierre: "Je prévois que je vais être tout en sueur, et pour ne pas me refroidir pendant qui suivra lo sermon, tu auras soin de me servir à la sacristic un peu de vin chaud que je prendrai en descen-dant de chaire.—Ca suffit, monsieur le curé," dit Pierro, qui n'oublia pas l'ordre. Le curé prêcha avec beaucoup de zèle et d'animation ; arrivé à l'endroit de la passion où St Pierre a la faiblesse de renier son maître, le prédicateur mit dans la bouche J.-C. cette apostrophe: Pierre, Pierre, tu m'oublies! Le demestique, se croyant interpellé, répond tout haut: "Nenni, monsiour le curé, " et tire en même temps la fiele de vin qu'il tenait sous son gilet,

Une dame louche, en ouvrant sa fenêtre, voyant passer son voisin qui était boiteux, lui dit avec un petit air de malice qui u'échappa point à son spirituel voisin : " Eh bien, voitin?" - Eh! madamo, comme vous voyez." sin, comment vont les jambes ce ma-

Voici une annonce extraite d'un jourant de Borlin :

« J'ai la doulour de faire part, par la présente, à mes amis et connaissancos, que la mort m'a culové hier mon épouse bien-simée au moment où elle venait de donner le vie à un garcon bien portant. Je cherche pour ce dernier une nourrice en bonne santé. et il ne me scrait pas désagréable d'entrer en correspondance avec une dame on vue d'un second mariage (C'est ce qu'on peut appeler ne pas

perdre de temps.) La personne en question devra être d'aimable caractère, d'ûge raisonnable, posséder quel-que capital et être en état de diriger provisoirement mon magasin renommé de toiles blanches (suit l'adresse) dans lequel toutes les commandes sont effectuées dans les vingt quatre heures. J'ai l'intention d'engager pour mon commerce une directrice avec 750 marks d'appointements et le logement, aussitôt que ma liquidation à tout prix, actuellement commenece, sera terminée et que j'aurai achevé la construction de ma nouvelle maison, ruc... no. 11, où je transfère mon établissement à partir du ler octobre prochain, et dont je désire louer le premier étage, disposé pour burcaux ou magasins, au prix annuel

500 marks par an.» Pauvre épouse bien-aimée!

de 2,500 marks, ainsi que plusieurs appartements et logements, à partir

Un anglais à son fils. - Allons, Tom, voici le pot d'étain; va-t-en chercher la bière pour le repas, disait un Anglais à son fils. — Mais, papa, où est l'argent? — Imbécile! la dissipate de la dispirate de la dissipate de l culté n'est pas d'avoir de la bière avec de l'argent, mais d'obtenir de la bière sans argent. L'enfant part sans répliquer ; il revient au bout de quelques instants et place sur la table le pot vide oncore. "Eh bion! lui dit le père, le pot est vide! — Qu'est-ce que cola fait? reprit l'ensant, la difliculté n'est pas de boire quand il y a de la bière; c'est de boire quand il

–Vous baillez, disait une femme à

son marı. —Ma chère amie, lui dit çelui-ci le mari et la femme ne font qu'un et, quand je suis scul, je m'ennuic.

-Un jour que M. de Serrant se battait avec sa femme, Bautru, qu'on vint quérir pour mettre le holà, les regarda faire et dit; "L'homme ne doit point soparer coux que Dieu a uns," puis il s'eu alla.